

## Neubau Primarschulzentrum Weinfelden

Neubau

---

Auftraggeber:	Primarschulgemeinde Weinfelden
Kurzbeschreibung:	Neubau eines Primarschulzentrum mit neun Klassenzimmern, einem Mehrzweckraum, einer Einfachturnhalle, einer Tagesschule und Aussenparkplätzen.
Aufgabe:	Elektroplanung
Besonderheit:	Neubau Primarschulzentrum mit Werk-, Gruppenräume und grossem Mehrzweckraum
Architekt:	Stauffacher Aemisegger, Architekten GmbH, Frauenfeld
Realisierung:	2016 - 2017 (noch in Ausführung)
Elektrobausumme:	ca. CHF 1.15 Mio.
Ansprechpartner:	Herr Samuel Garcia, Projektleiter, Bühler + Scherler AG
Referenzen:	Sabrina Schäfli, Stauffacher Aemisegger Architekten GmbH, Frauenfeld Peter Trachsel, Implenia Schweiz AG, Frauenfeld

